

Artikel vom 04.12.2019

Ehrennadel mit vier Sternen

CSU dankt Helmut Kronwinkler für 40 Jahre Dienst



Für 40 Jahre CSU-Mitgliedschaft dankten Ortsvorsitzender Kyrill Gabor (r.) sowie (v.l.) Bürgermeister Alfons Sittinger, Bezirkstagsvizepräsident Dr. Thomas Pröckl und MdB Max Straubinger dem Geehrten Helmut Kronwinkler.

Arnstorf. (ag) Wohltuend entschleunigend und beruhigend nannte CSU-Ortsvorsitzender Kyrill Gabor die Gestaltung der Adventsfeier. Während Karola Weiner den literarischen Part übernahm, ließ die Arnstorfer Hausmusik weihnachtliche Töne verschmelzen.

Sie ist traditionell, gut besucht und frei von Wahlkampfpolemik, die Feier der CSU in der Vorweihnachtszeit und sie bietet auch den Rahmen für besondere Ehrungen. In diesem Jahr stand Helmut Kronwinkler im Mittelpunkt. Seit 40 Jahren ist er Mitglied bei den Christsozialen, brachte sich kommunalpolitisch ein und ist ungebrochen interessiert am Geschehen im Ortsverband. Die Ehrennadel mit vier Sternen und eine Dankesurkunde, unterzeichnet von Markus Söder, brachten den Dank des Orts- und Kreisverbandes sowie der Landesleitung zum Ausdruck. Kyrill Gabor würdigte die Verdienste des Geehrten, verbunden mit dem Dank, „da langjährige Mitglieder die Säulen des Ortsverbandes sind.“

Doch wenn bei einer Adventsfeier ein Bezirkstagsvizepräsident und ein Bundestagsabgeordneter zu Gast sind, gibt es dann doch so etwas wie ein politisches Jahresresümee. Dr. Thomas Pröckl merkte an, dass der Ministerpräsident es verstehe, das politische Boot wieder auf den richtigen Kurs zu bringen. Für den Landkreis seien im Landtag für die Krankenhäuser und den

Hochschulstandort positive Entscheidungen gefallen. Sein Dank erreichte Kyrill Gabor, der als Kreisrat, CSU-Vorsitzender und Fraktionssprecher hervorragende Arbeit leiste und die Unterstützung für die Bürgermeisterkandidatur verdient habe. Auch Bürgermeister Alfons Sittinger dankte der Bezirkstagsvizepräsident, der mit seiner Arbeit in den drei Amtsperioden dem Markt zu einer Spitzenposition im Landkreis verholfen habe.

MdB Max Straubinger betonte, dass die gute Arbeit des Bundestags derzeit von Personaldebatten überschattet seien. Die Bürger bräuchten derzeit nicht mehr Belastungen, sondern eher Entlastungen. Auch er dankte für die „tolle kommunale Arbeit“ von Dr. Thomas Pröckl, Alfons Sittinger, Kyrill Gabor und allen CSU-Markträten. „Ich arbeite unkompliziert und gerne mit Kyrill Gabor zusammen und freue mich auf eine Zusammenarbeit mit ihm als Bürgermeister“, betonte der Bundestagsabgeordnete.

Vor den allgemeinen Wünschen für ein friedvolles Weihnachtsfest dankte der Ortsvorsitzende Kyrill Gabor seinen Stellvertretern Peter Schaitl und Alois Steinbeißer, seinem Vorgänger Konrad Stadler sowie Bürgermeister Alfons Sittinger.

(Quelle: Landauer Zeitung)